

# POLÍTICA DE PRIVACIDAD

**PODOLOGIA URIBE** se compromete a proteger y respetar su privacidad. En esta política de privacidad («Política de privacidad»), explicamos cómo **PODOLOGIA URIBE** recopila, usa, divulga y protege la información personal que nos envía, incluso, por ejemplo, cuando accede y usa los sitios web de **PODOLOGIA URIBE** o solicita ofertas de trabajo.

La recogida y tratamiento automatizado de los datos de carácter personal tiene como finalidad el mantenimiento de la relación comercial y el desempeño de tareas de información, formación, asesoramiento y otras actividades propias de **PODOLOGIA URIBE S.L.P.**

Estos datos únicamente serán cedidos a aquellas entidades que sean necesarias con el único objetivo de dar cumplimiento a la finalidad anteriormente expuesta.

**PODOLOGIA URIBE S.L.P.** adopta las medidas necesarias para garantizar la seguridad, integridad y confidencialidad de los datos conforme a lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de los mismos, y derogando la antigua LOPD, la nueva Ley Orgánica 3/2018, de 5 diciembre, de Protección de Datos y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD).

El usuario podrá en cualquier momento ejercitar los derechos de acceso, oposición, rectificación, cancelación, limitación y portabilidad reconocidos en el citado Reglamento (UE). El ejercicio de estos derechos puede realizarlo el propio usuario a través de email a [privacidad@podologiauribe.com](mailto:privacidad@podologiauribe.com) o en la dirección Calle Cedres, 12, bajos 2, 08950 Esplugues de Llobregat, Barcelona.

El usuario manifiesta que todos los datos facilitados por él son ciertos y correctos, y se compromete a mantenerlos actualizados, comunicando los cambios a **PODOLOGIA URIBE S.L.P.**

Tal como se utiliza en esta Política de privacidad,

- “**PODOLOGIA URIBE**”, “nosotros”, “nuestro” y “nosotros” significa **PODOLOGIA URIBE, SL** y sus afiliados.
- “Responsable” a los efectos del RGPD, otras leyes de protección de datos aplicables en los estados miembros de la Unión Europea y otras disposiciones relacionadas con la protección de datos es **PODOLOGIA URIBE, SL**, con domicilio en Avenida Diagonal, 383 – Piso 3 Puerta 2, 08008, Barcelona.
- “Información personal” generalmente tiene el mismo significado que datos personales o información de identificación personal (PII). La información

personal se define en las leyes de privacidad de datos aplicables en su país. Incluye cualquier información relativa a una persona física identificada o identificable. Esto significa cualquier persona que pueda identificarse directa o indirectamente por referencia a un identificador como nombre, número de identificación, datos de ubicación, identificadores en línea (por ejemplo, direcciones IP, si se pueden usar para identificarlo) o a uno o más factores. específicos de la identidad física, fisiológica, genética, psíquica, económica, cultural o social de esa persona natural. En pocas palabras, esto incluye datos que, ya sea por sí mismos o con otros datos en nuestro poder o disponibles para nosotros, pueden usarse para identificarlo.

## Responsable del tratamiento de sus datos

El responsable del tratamiento de sus datos personales es PODOLOGIA URIBE S.L.P. (en adelante, "PODOLOGIA URIBE"), con N.I.F. B56727175, y domicilio en Calle Cedros, 12, bajos 2, 08950 Esplugues de Llobregat, Barcelona.

La presente Política de Privacidad regula el acceso y el uso del Sitio Web (en adelante, el «**Sitio Web**») que PODOLOGIA URIBE pone a disposición de los usuarios de Internet (en adelante, los «**Usuarios**») interesados en los contenidos (en adelante, los «**Contenidos**») y los servicios (en adelante, los «**Servicios**») ofertados por PODOLOGIA URIBE en el mismo.

Correo electrónico de contacto: [privacidad@podologiauribe.com](mailto:privacidad@podologiauribe.com)

## Recomendaciones

Por favor, lea atentamente y siga las siguientes recomendaciones:

- Mantenga su equipo equipado con software antivirus debidamente actualizado contra software malicioso y aplicaciones de spyware que puedan poner en peligro su navegación por Internet y la información alojada en su equipo.
- Lea y revise esta Política de Privacidad y todos los textos legales puestos a disposición por PODOLOGIA URIBE en el Sitio Web.

PODOLOGIA URIBE está comprometido con los siguientes principios clave.

## PRINCIPIO 1. LIMITAMOS CÓMO Y CON QUIÉN COMPARTIMOS SU INFORMACIÓN PERSONAL.

La base de legitimación de PODOLOGIA URIBE para el tratamiento de los datos de los Usuarios a través de este Sitio Web es el consentimiento de los Usuarios al tratamiento de sus datos personales para el envío de comunicaciones promocionales y el interés legítimo cuando se solicite información a través de un formulario de contacto.

En este sentido, PODOLOGIA URIBE trata los datos personales de los Usuarios con la finalidad de permitir la relación comercial solicitada por el usuario, así como también para la remisión de comunicaciones comerciales y/o Newsletters sobre sus propios productos y/o servicios.

Aceptando la presente Política de Privacidad y marcando las casillas correspondientes, el Usuario presta su consentimiento a dicho tratamiento.

PODOLOGIA URIBE se toma muy en serio la protección de su privacidad y sus datos personales. Por esta razón, sus datos personales se conservan de forma segura y se tratan con el máximo cuidado, de conformidad con las disposiciones del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (el “**Reglamento general de protección de datos**” o “**RGPD**”).

La presente Política de Privacidad regula el acceso y el uso del servicio que PODOLOGIA URIBE pone a disposición del Usuario interesado en los servicios y contenidos alojados en el Sitio Web.

Por lo que respecta a este punto, el Usuario podrá retirar su consentimiento en cualquier momento mandando un mensaje a la dirección de correo electrónico [privacidad@podologiauribe.com](mailto:privacidad@podologiauribe.com) sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

## PRINCIPIO 2. TRATAMOS SUS DATOS CON VARIAS FINALIDADES

Sus datos de carácter personal recabados por PODOLOGIA URIBE podrán ser utilizados para las siguientes finalidades, según el consentimiento otorgado en el formulario de registro correspondiente:

- Enviar información promocional vía electrónica.
- Facilitar la información solicitada por el usuario a través del formulario de contacto.

### PRINCIPIO 3. ESTABLECEMOS SALVAGUARDAS PARA AYUDAR A GARANTIZAR LA SEGURIDAD Y CONFIDENCIALIDAD DE SU INFORMACIÓN.

La protección de la privacidad y de los datos personales de los Usuarios es muy importante para PODOLOGIA URIBE. Por ello, PODOLOGIA URIBE ha tomado todas las medidas a su alcance para evitar que sus datos sean utilizados de forma indebida, permitiendo el acceso a los mismos únicamente al personal autorizado.

PODOLOGIA URIBE mantiene la seguridad adecuada para la protección de los datos personales de acuerdo con la legislación aplicable y ha establecido todos los medios técnicos a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos facilitados por el Usuario a través del Sitio Web, sin perjuicio de informarle de que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables.

PODOLOGIA URIBE se compromete a cumplir con el deber de secreto y confidencialidad respecto a los datos de carácter personal de acuerdo con la legislación aplicable. PODOLOGIA URIBE no será responsable de los daños y perjuicios que pudieran derivarse del incumplimiento de esta obligación por parte del Usuario.

### PRINCIPIO 4. CONSERVAMOS SU INFORMACIÓN PERSONAL DURANTE EL TIEMPO QUE SEA NECESARIO PARA CUMPLIR CON LOS FINES PARA LOS QUE FUE RECOGIDA.

La protección de la privacidad y de los datos personales de los Usuarios es muy importante para PODOLOGIA URIBE. Por lo tanto, PODOLOGIA URIBE hace todo lo posible para evitar que los datos del Usuario sean utilizados de manera inadecuada. Sólo el personal autorizado tiene acceso a los datos del Usuario.

Los datos personales del Usuario se conservarán mientras permanezca su cuenta de PODOLOGIA URIBE activa para los fines del tratamiento para los que han sido facilitados, siempre que el Usuario no haya revocado su consentimiento, solicitando la eliminación de su cuenta o el borrado de determinados datos personales del Sitio Web.

Posteriormente, en caso de ser necesario, PODOLOGIA URIBE mantendrá la información bloqueada los plazos legalmente establecidos.

PODOLOGIA URIBE se compromete al cumplimiento de su obligación de secreto y confidencialidad de los datos de carácter personal conforme a lo dispuesto en la legislación aplicable.

## Danos tu opinión

Nuestro objetivo es proteger su privacidad. Para comentar o ayudarnos a mejorar, contáctenos por correo electrónico [privacidad@podologiauribe.com](mailto:privacidad@podologiauribe.com). Es posible que le pidamos que proporcione una copia de su prueba de identidad.

Si considera que estamos incumpliendo nuestras obligaciones en virtud de las leyes de protección de datos, puede presentar una queja ante la Autoridad de Protección de Datos competente, que puede ser la autoridad de control en su país de residencia, lugar de trabajo o de una supuesta infracción de datos leyes de protección.

## Cambios a esta Política de Privacidad

Esta política de privacidad puede modificarse de vez en cuando para cumplir con las leyes aplicables o para ajustarse a nuestras prácticas comerciales actuales. Publicaremos cualquier cambio a esto en nuestro sitio web y haremos todo lo posible para notificarle a través de su correo electrónico de contacto. Al notificarle dichos cambios, también le explicaremos cuál será el impacto probable de esos cambios en usted, si corresponde. Le animamos a que vuelva a visitar nuestro sitio web de vez en cuando para comprobar si hay actualizaciones.

### Información adicional que queremos que sepas:

#### (i) Transferencias fuera de la UE

Se informa al Usuario de que sus datos de carácter personal no serán cedidos. jurídica sólida, suficiente y orientada al futuro para las transferencias de datos.

Asimismo, los datos de los Usuarios únicamente podrán ser utilizados por PODOLOGIA URIBE para cualquier uso que sirva para cumplir correctamente con las finalidades del tratamiento de datos de carácter personal recogidas en el punto 5 de esta Política de Privacidad.

#### (ii) Tus derechos.

Los usuarios tienen derecho a:

- 1) **Acceder** a sus datos personales;
- 2) Solicitar la **rectificación** de cualquier dato inexacto;
- 3) Solicitar la **supresión** de sus datos;
- 4) Solicitar que se **limite el tratamiento** de sus datos;
- 5) **Oponerse** al tratamiento de sus datos;
- 6) Solicitar la **portabilidad** de sus datos.

7) Asimismo, los Usuarios tendrán derecho a **no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de datos.**

El Usuario puede ejercer todos estos derechos en la siguiente dirección de correo electrónico [privacidad@podologiauribe.com](mailto:privacidad@podologiauribe.com) indicando el motivo de su petición.

El Usuario puede también enviar su petición por correo ordinario a la siguiente dirección: Calle Cedros, 12, bajos 2, 08950 Esplugues de Llobregat, Barcelona.

La comunicación dirigida deberá contener información relativa a la petición en que se concreta la solicitud.

A través de la presente disposición y en el contexto del ejercicio de sus derechos, se informa al Usuario de que podrá requerírsele que presente documentación, en función de las circunstancias, suficiente para acreditar su identidad si existieran dudas respecto de ésta.

Sin perjuicio de cualquier otro recurso administrativo o acción judicial, el Usuario tendrá derecho a presentar una reclamación ante una Autoridad de Control, en particular en el Estado miembro en el que tenga su residencia habitual, lugar de trabajo o lugar de la supuesta infracción, en caso de que considere que el tratamiento de sus datos personales no es adecuado a la normativa, así como en el caso de no ver satisfecho el ejercicio de sus derechos. La autoridad de control ante la que se haya presentado la reclamación informará al reclamante sobre el curso y el resultado de la reclamación.

### (iii) Sitios web de terceros

Nuestros sitios web pueden contener enlaces a sitios web de terceros. Si sigue estos enlaces, saldrá de nuestros sitios web.

Esta política de privacidad no se aplica a los sitios web de terceros. PODOLOGIA URIBE no puede aceptar responsabilidad por el uso de su información personal por parte de estos terceros. Su uso de estos sitios web es bajo su propio riesgo. Para obtener más información sobre cómo estos terceros tratan su información personal, consulte su política de privacidad (si está disponible).

### (iv) Veracidad de los datos facilitados por los usuarios.

El Usuario garantiza la veracidad de los datos personales facilitados y se compromete a comunicar a PODOLOGIA URIBE cualquier modificación de los mismos. El Usuario responderá, en cualquier caso, de la veracidad de los datos facilitados, reservándose PODOLOGIA URIBE el derecho a excluir de los servicios a todo Usuario que haya facilitado datos falsos, sin perjuicio de las demás acciones que procedan en Derecho.

Se recomienda que los Usuarios protejan sus datos con la máxima diligencia utilizando las herramientas de seguridad adecuadas. PODOLOGIA URIBE no será responsable de ningún robo, modificación ilegal o pérdida de datos.

Cualquier modificación o actualización de los datos deberá ser comunicada a PODOLOGIA URIBE a través de los medios de comunicación previstos en la presente Política de Privacidad.

### **(v) Aceptación y Consentimiento.**

El Usuario declara haber sido informado de las condiciones sobre protección de datos personales, aceptando y consintiendo el tratamiento de los mismos por parte de PODOLOGIA URIBE, en la forma y para las finalidades indicadas en la presente Política de Privacidad.

§

Política revisada en Junio de 2024